

## ACTIVIDADES POLITICAS Y LABORALES

### COMUNICADO DE LA C.P.V.

La Candidatura por la Participación de los Vecinos en el Ayuntamiento ha hecho público un comunicado en el que se refiere también a este tema y a la manifestación del lunes.

Apoya esta acción y se solidariza con el objetivo de la defensa del puesto de trabajo.

Denuncia lo que califica de fuga de industrias de Tarragona, y pide que se adopten medidas para impedir que se cree un desequilibrio laboral en la zona. Pide que se evite el desmantelamiento de las industrias, y denuncia el proceder de los grupos políticos que, dice, contemplan impasiblemente esta situación mientras acarican proyectos de crecimiento de una industria monocolor y nociva en el proceso de elaboración de primera fase, cual es el que pretende implantar aquí y cuyo vo-

lumen de puestos de trabajo es mínimo en proporción a la inversión.

### COMUNICADO DE M.C.C.

El Moviment Comunista de Catalunya ha hecho público un comunicado, en que se refiere al problema de Valmeline, calificando la actitud de la empresa Val Meheler A.6 como un intento de dejar en la calle a los 156 empleados de Tarragona.

Resulta que con ello se agrava el problema del paro, especialmente el femenino, puesto que el cierre supondría eliminar la única empresa textil con numerosas trabajadoras, después del anterior cierre de la empresa Thomas.

El M.C.C. dice que se trata de defender unos puestos de trabajo para lo que pide la solidaridad de todos los trabajadores y se adhiere a la manifestación de los trabajadores de Valmeline que tendrá lugar el lunes.

#### COMUNICADO DE CC. OO.

El Sindicato de CC. OO. de Tarragona nos solidarizamos con la lucha que una vez más vienen manteniendo las trabajadoras de la multinacional Valmeline en defensa de los 156 puestos de trabajo ante la postura de la empresa de querer cerrar definitivamente la fábrica de Tarragona, y dejar en la calle a las trabajadoras.

CC. OO. denunciarnos los continuos cierres de empresas que de una forma clara y premeditada se vienen sucediendo en nuestra ciudad, sin que las autoridades competentes tomen hasta la fecha cartas en el asunto, para poner fin a esta sangría que el capitalismo viene realizando con los trabajadores.

**COMUNICADO DEL PSC-PSOE  
EN TORNO A VALMELINE**

Ante el inminente cierre de la empresa Valmeline el PSC-PSOE a través de su secretario de política sindical, A. Mallol, nos expresa la opinión de que bajo ningún concepto es achacable a los trabajadores-as de la empresa la mala marcha económica de la misma, pues no han participado en su gestión ni tienen por supuesto tampoco ninguna culpa con respecto a la crisis que afecta al sector textil en general.

Reclama finalmente que si la dirección de la empresa no es capaz de sacarla adelante para mantener los puestos de trabajo, sea traspasada la empresa al INI bajo el control democrático de los trabajadores.

35-4-80

## **ACTIVIDADES**

### **COMUNICADO DE LA SECRETARIA DE LA DONA DE CC. OO.**

La secretaria de la dona de la U. L. de CC. OO., en un comunicado, se solidariza y apoya la lucha de las trabajadoras de Valmeline. Tras varias puntualizaciones y denuncias sobre la situación de la mujer trabajadora pide que no se produzca el cierre de la empresa y puestos de trabajo para la mujer.

27-4-80

## ACTIVIDADES POLITICAS

puestos de trabajo; a la necesidad de que se adopten las necesarias precauciones para conservar las debidas condiciones de conservación de la naturaleza; y en cuanto a las deficiencias que pudieran darse estima la federación que deben estudiarse, a fin de ser superadas, con la participación responsable de todos los ciudadanos.

### COMUNICADO DE JUBILADOS Y PENSIONISTAS DE CC. OO

En un comunicado, el sindicato de Jubilados y pensionistas de CC. OO. protestan por la suspensión del acto informativo en el que el concejal de Tráfico y Transportes debía referirse a materias de su competencia, en el local social de la estación de Renfe. En dicho acto se iban a tratar temas como el transporte, aparcamiento y tráfico en general.

### COMUNICADO DE CC. OO.

CC. OO. en un comunicado se refiere al encierro de Valmeline, y más concretamente a las opiniones vertidas por

UGT, con las que se muestra disconforme, tanto en cuanto a las votaciones celebradas en su día por las trabajadoras, como en cuanto a la decisión de encierro.

Califica de inciertas y tendientes a desprestigiar la acción de más de 80 trabajadoras y dice que la actitud de UGT se debe a la política de este sindicato, aceptando el cierre de empresas sin ninguna oposición.

Termina patentizando su apoyo incondicional a las trabajadoras de Valmeline.

**COMUNICADO 6-5-80  
DE LA DONA DE CC. OO**

La Secretaría de la Dona de Comisiones Obreras hemos estado encerradas con las compañeras de la empresa Valmeline para luchar en contra del cierre de esta empresa que deja en la calle a unas 150 mujeres y al mismo tiempo luchar por el mantenimiento de los puestos de trabajo para las mujeres.

A la vez denunciemos la situación de agudización del paro femenino, no teniendo las mujeres ninguna opción de encontrar trabajo en empresas, ya que las pocas que quedan nos las cierran. Pedimos solidaridad a todas y todas las trabajadoras para las compañeras de Valmeline

**NOTA DE LA ASOCIACION  
DE VECINOS DE TORREFORTA**

Hoy viernes, a las 8 de la tarde, en la sala parroquial de Torreforta, se celebrará una Asamblea de esta Asociación, en la que se tratará de la situación del agua en nuestra ciudad, y en concreto del tema de los recibos, así como de la situación de la Empresa Valmeline, para estudiar posibles formas de solidaridad con las trabajadoras.

7-5-80

## DEFENDER VALMELINE

Más de 45 días llevan las trabajadoras de la empresa multinacional del textil «Valmeline» en lucha por la defensa de sus puestos de trabajo.

El cierre que pretende la dirección de la empresa alemana, para la clase obrera de Tarragona tiene una importancia vital y trascendental, ya que en el caso de que los trabajadores no podamos impedir dicho cierre, desaparecería la única empresa del sector textil que queda en nuestra ciudad y una de las pocas empresas que cuenta con una plantilla de trabajadores, en su mayoría mujeres, siendo éstas un 98% de toda la plantilla.

Defender los puestos de trabajo de «Valmeline», imponernos y conseguir que ésta no sea cerrada, es luchar hoy por el pan y el trabajo de estas 156 familias, es luchar contra el paro, contra la crisis, contra el fraude empresarial, es luchar contra las evasiones de capital, contra la huelga de inversiones que vienen haciendo los grandes capitales, y ante esta situación los trabajadores independientemente de nuestra sindicación, de nuestra ideología, hemos de trabajar unidos, como una sola clase, y defender nuestro puesto de trabajo que hoy tiene un nombre: «Valmeline».

No entiendo la postura de algunas centrales sindicales que dicen ser de clase e independientes y que no apoyen la justa y lícita lucha que las trabajadoras de «Valmeline» están desarrollando en defensa de sus puestos de trabajo.

Comprendo que el Sr. Presidente de la Diputación de Tarragona, mande desalojar a las trabajadoras de «Valmeline» del salón de sesiones, pero el Sr. Presidente defiende y tiene unos intereses muy concretos que le dicta su partido C. i U. Asimismo comprendo el poco interés que el Sr. Gobernador se viene tomando sobre el continuo cierre de empresas que de forma alarmante se están produciendo en nuestras comarcas, pero lo que no comprendo, ni entiendo es que las trabajadoras de «Valmeline» no reciban más apoyo de las fuerzas políticas y sociales que dicen defender a los trabajadores y los intereses de los mismos y luchar contra el paro, la crisis y los cierres de empresas.

talismo multinacional, de poco nos servirán los tan cacareados y aireados puestos de trabajo de la ampliación de la DOW caso de que esta se realizase, si en nuestras comarcas no dejan de cerrar empresas y poner a miles de trabajadores en la calle, no se puede decir SI a la ampliación de la DOW por el solo hecho de crear 500 puestos fijos de trabajo, si por otro lado dejamos que se cierre empresa tras empresa como se pretende con «Valmeline» la cual irá a engrosar la ya larga y negra lista de las 144 empresas que han cerrado en nuestras comarcas y sus trabajadores irán a ingresar a las filas de los 18.000 parados, algunos sindicatos y partidos políticos junto con los trabajadores de «Valmeline» trataremos de impedirlo, luchando por una Cataluña de progreso, para todos los que vivimos y trabajamos en ella. Seguiremos defendiendo y apoyando a las trabajadoras de «Valmeline» en su lucha para mantener sus puestos de trabajo.

La solidaridad de clase no es sólo para echarla al aire y escribirla en un papel es para demostrarla y expresarla donde y cuando ésta haga falta, la solidaridad de clase entiendo que hoy hace falta en «Valmeline». Demostrémosla todos los trabajadores juntos, defendamos «Valmeline».

MANUEL MARTIN BRAVO  
del Secretariado de CC.OO.

## ACTIVIDADES

### POR LA DEFENSA A ULTRANZA DE LOS PUESTOS DE TRABAJO

En un comunicado del Movimiento Comunista de Catalunya, se defiende a ultranza los puestos de trabajo, apoyando a las trabajadoras de Valmeline así como la posición adoptada por el Sindicato del Metal de CC.OO.

Por ello el MCC apoya la huelga de 24 horas de los metalúrgicos convocada para el día 8 como asimismo llama a todo el pueblo de Tarragona a participar masivamente en la manifestación que tendrá lugar el mismo día 8 a las 19.30 horas, partiendo de Prat de la Ribera.

### COMUNICADO DE CNT — AIT

La Federación Local de Tarragona de la CNT nos remite una comunicación expresando su solidaridad con los trabajadores de Valmeline y convocando a la clase obrera a sumarse a la manifestación que se celebrará mañana, jueves, a las 7.30, partiendo de Prat de la Ribera. Asimismo presta su total apoyo en favor de la readmisión de Angeles Rus y su repulsa a las sanciones impuestas.

**INTERFLAMA, LOSTE, THOMAS, CANTERAS DEL FRANCOLI...** Los 18.000 parados de nuestras comarcas de los cuales 5.000 no cobran el subsidio de desempleo. Ante este negro panorama de nuestra ciudad, que podemos hacer extensible a todo el Estado. El capitalismo más que nunca está haciendo recaer de una manera provocativa, la crisis sobre las espaldas de los trabajadores y llevando a muchos de éstos a «la desesperación y a la miseria».

Las centrales sindicales, los partidos políticos, las fuerzas de progreso en Tarragona, hemos de unir nuestras fuerzas en defensa de las trabajadoras de «Valmeline».

Lo que el Parlamento nos niega, ya sea en Madrid o en Barcelona, los trabajadores lo debemos de ganar y defender en las empresas y en la calle debemos de entender de una manera clara y para siempre que los puestos de trabajo ni se negocian ni se venden, por dinero.

Defender «Valmeline» es defender a la democracia, la libertad, y el derecho al trabajo que la CEOE y UCD nos viene negando continuamente a los trabajadores.

Defender «Valmeline» es luchar contra la política represiva de la UCD, es luchar contra la política económica y laboral del Gobierno.

Defender los 156 puestos de trabajo de «Valmeline» que están hoy en juego, es defender una Tarragona mejor, más próspera, es luchar por una Cataluña de progreso, que el capitalismo está arruinando y destruyendo, especialmente el capi-

«Diario Español»

**COMUNICADO DE CNT - AIT**

La Federación Local de Tarra-  
gona de la CNT nos remite una  
comunicación expresando su so-  
lidadad con los trabajadores  
de Valmeline y convocando a la  
clase obrera a sumarse a la ma-  
nifestación que se celebrará ma-  
ñana, jueves, a las 7,30, partien-  
do de Prat de la Riba. Asimismo  
presta su total apoyo en favor  
de la readmisión de Angeles Rus  
y su repulsa a las sanciones im-  
puestas.

**COMUNICADO DEL BLOC  
FEMINISTA**

El Bloc Feminista de Tarragona, en un comunicado, denuncia el expediente de crisis planteado por la Empresa Valmeline.

Tras indicar que no es una situación nueva en Tarragona, indica que en este momento de crisis, es la mujer la que está siendo más afectada y que todas las mujeres exigen un puesto de trabajo que les permita una independencia económica.

Termina diciendo: No al cierre de Valmeline, y pidiendo solidaridad con sus trabajadoras.

# ACTIVIDADES POLITICAS Y LABORALES

## COMUNICADO DEL EJECUTIVO DE QUIMICAS DEL TARRAGONÉS

El Ejecutivo de Químicas de CCOO. del Tarragonés, celebrará el sábado próximo a las diez de la mañana en los locales de la AISS la tercera conferencia en el transcurso de la cual será expuesto el resumen de actividades como sindicato y las perspectivas para el próximo período.

La Ejecutiva ruega la asistencia de los delegados elegidos en cada fábrica.

## ADHESION DE LA SECCION SINDICAL DE TAQSA

Los trabajadores de la sección sindical de TAQSA se adheren a la postura adoptada por las trabajadoras de Valmeñe en defensa de sus puestos de trabajo e invita a asistir a la manifestación que tendrá lugar hoy, día 8 a las 19,30 en Prat de la Riba.

## LABORALES

### COMUNICADO DEL M.C.C.

El Moviment Comunista de Catalunya, en un comunicado, en el que se refiere a lo sucedido el jueves en el curso del pleno municipal, y el viernes con el desalojo de las trabajadoras de Valmeline del Ayuntamiento. En el mismo se dice que es una obligación de

una política de izquierda el permitir la participación ciudadana.

Reafirma su voluntad firme de apoyo a la lucha de las trabajadoras de Valmeline en defensa de su puesto de trabajo. Y pide que se vuelva a convocar un Pleno para tratar el caso de la plaza de la Pedrera; el alcalde autocritique su actitud y muestre su adhesión al trabajo de los sectores de Prensa y Radio.